
5 Pièces

210 m²

Réf. 2452

2 180 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Jolie  villa  moderne  de  plain-pied  de  210  m2  constituée  d'une  belle

architecture et avec des matériaux de qualités, sur un terrain arboré de

1680  m2  située  proche  du  village  de  Grimaud,  au  calme  et  sans

vis-à-vis.  Elle  est  composée  d'une  entrée  avec  toilette  invitée  avec

lavabo,  une  buanderie,  une  cuisine  spacieuse  donnant  accès  sur  la

terrasse  offrant  une  jolie  vue  sur  les  collines,  entièrement  équipée

ouverte  sur  un  bel  espace  de  vie  lumineux  qu'offre  le  séjour-salle  à

manger  ouvrant  également  sur  la  terrasse,  une  mezzanine  pouvant

servir de chambre supplémentaire, espace bureau ou coin ...

Pretty modern villa on one level of 210 m2 made up of beautiful architecture and

with  quality  materials,  on  a  wooded  plot  of  1680  m2  located  near  the  village  of

Grimaud, quiet and without vis-à-vis. It is composed of an entrance with guest toilet

with  sink,  a  laundry  room,  a  spacious  kitchen  giving  access  to  the  terrace,  fully

equipped  open  to  a  beautiful  bright  living  space  offered  by  the  living-dining  room

also  opening  onto  the  terrace,  a  mezzanine  that  can  be  used  as  an  additional

bedroom,  office  space or  relaxation  area,  a  master  bedroom with  dressing  room,

bathroom with shower and ...
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